
Augmentation des charges chez le bailleur Valophis: victoire
!
Face à la hausse des charges chez les bailleurs sociaux, le Maire Ali Rabeh s'est mobilisé.
Voici le message qu'il vous adresse ce jour :

Victoire ! La mobilisation et la solidarité payent !

Avec un millier de signatures de la pétition que j'ai lancée il y a à peine quelques jours, grâce à l'action et au
soutien de notre député William MARTINET et surtout grâce à la mobilisation des locataires, Valophis recule !

L’augmentation injustifiée prévue (100€ en moyenne) sera ainsi réduite de moitié.

Mais ce n’est pas fini : avec l’annonce d’un bouclier tarifaire sur l’électricité, il faut désormais s’assurer que
Valophis et les autres bailleurs réalisent tous les efforts possibles pour limiter l’impact des coûts de l’énergie
sur les locataires.

Je vais donc saisir en tant que maire tous les bailleurs pour leur demander, dans la continuité de la pétition :

La transparence sur les charges et les augmentations envisagées, AVANT leur application
L’étalement des augmentations dans le temps pour les rendre plus supportables pour les locataires
L'accompagnement social renforcé des familles les plus en difficulté

Tous ensemble, on continue le combat pour défendre les locataires, à tous les niveaux !
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